

OVERCOME

～十一月の自分を超えろ

墨田区立第一寺島小学校
5年学年便り
NO.8
令和5年12月1日

朝晩はかなり冷え込むようになり、木々の葉もすっかり落ちてきました。今年も残すところ一ヶ月になりました。学習面でも生活面でも今年のとめをし、充実した冬休みを迎えられるようにしていきます。今月もご支援・ご協力をお願いいたします。

12月の学習予定

国語	雪わたり 図書推薦会をしよう 言葉で伝える 心で伝える
社会	未来をつくり出す工業生産
算数	正多角形と円
理科	もののとけ方
音楽	音楽の旅 こきりこ節 谷茶目 世界の声の音楽
図工	わたしのおすすめ
家庭	食べて元気に
体育	走り幅跳び 体の動きを高める運動
総合	お米の学校
外国語	I want to go to France.
道徳	自然愛護 勤労、公共の精神

お知らせ

☆もちつきについて☆

12月2日(土)に毎年恒例のもちつき大会が6年生児童により行われます。今年度もコロナ対策のため、ついたお餅の持ち帰りはできません。お土産をいただける予定です。

☆オーケストラ教室について☆

12月5日(火)オーケストラ教室の鑑賞にすみだトリフォニーホールに行きます。11時50分頃に学校を出発します。そのため、少し早めの昼食になるので、**お弁当を持参**していただきます。朝のお忙しいところ申し訳ありませんが、お弁当のご用意をよろしくお願いいたします。

☆お米の学校について☆

12月13日(水)のお米の学校では、お米作りで残った藁を藁細工に利用し、門松や一輪挿しを作る予定です。その際にスチール缶を使用します。果物や鯖缶などのスチール缶の上を切り抜いた物をご用意ください。大きさは、特に指定はありません。よろしくお願いいたします。

☆12月8日研究発表について☆

12月8日(金)は研究発表のため、1組が5時間授業、2組が4時間授業となります。